

Provincia cubana Camagüey mantiene positivos índices productivos de miel de abejas



La Habana, 12 abr (RHC) La Unidad Empresarial de Base Apícola de la provincia cubana Camagüey mantiene un favorable ritmo en el acopio de miel tras le entrega de 148 toneladas del demandado producto a la industria de nuestro país al cierre de marzo último. Actualmente se desarrolla el proceso de trashumancia, mediante el cual se trasladan las colmenas hacia los litorales y cayos del territorio en busca de las mejores floraciones costeras. Al respecto Segundo Fernández, jefe de brigada de servicios técnicos de la unidad, puntualizó que las zonas donde están los emplazamientos de las colmenas son privilegiadas, pues en ellas las abejas obtienen una alimentación más nutritiva y eficaz. La entidad camagüeyana entrega su producto a las plantas de beneficios de Contramaestre, en Santiago de Cuba, y a otra ubicada en Sancti Spíritus, entidades donde es procesada la miel para luego ser comercializada por CUBAEXPORT. (Fuente: RRelej).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/188312-provincia-cubana-camaguey-mantiene-positivos-indices-productivos-de-miel-de-abejas>



Radio Habana Cuba